
事業所名

住所

サービス種類

開催場所

利用者・家族 ０ 名

地域代表、見識者・
その他

４ 名

デイサービス主任：花島

管理者：坂口

機能訓練指導員：谷保

議題・課題

意見交換

評価（感想等）

市・包括職員

事業者

出席者内訳

①なんぶで取り組んでいる機能訓練について
②前回の運営推進会議以降のなんぶのようす

●機能訓練はいつ頃からしているのか？
Ａさん（車いす）は、家でトイレへ自分で行けるのは良い。それ以上悪くならない
のはデイの機能訓練のおかげではないか。皆さん、嫌がらずに訓練しておられ
るのを見かける。なんぶへ来た時は車いすだったが、手術もして今は歩ける。
なんぶに来る日は早い時間から準備をしている。 なんぶはよくお出かけをして
いるから、皆さん喜ばれるでしょう。
●バラ園も歩いていかれるのか？
歩いても行っている。
●昨日、ビューティーケアで、皆さんきれいになって可愛くなって良かった。
そんな時は、表情も違う。
●毎月誕生日の方には何かしているのか？
本人・家族の希望をききながら、好きなことをしたり、行きたいところへ行ったり
している。希望を聞いているのは良いことだと思う。ここだけではないか。
●総合事業について　介護保険課より説明
●自分の母親の時のことを思い出していた。何故そう変わったのか？
すぐにサービスが提供できるようにするために変わった。
●訪問サービスの単位は１時間なのか？
１時間と決まっている訳ではない。その人にかかる時間を積算してくださいと、
ケアマネに言っている。その方に必要な時間をケアプランに入れるようにと。そ
の人に意欲があるかないかで変わってくる。
そういうことになりますね。

皆さん、日ごろから感じていること、疑問なことなど率直にだしていただけた。
金沢市の介護保険課の総合事業の話しも、それぞれの立場で熱心にきいておられ
た。

金沢市介護保険課：西川 了幸氏
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